

einem platten länglichen Fäßchen einer nach dem andern einen Schluck Wein nahmen, bis es leer war und wieder nachgefüllt werden mußte. Und wie dunkel sah er aus, der alte Parolot (Kefler) aus dem Mons- oder Sulzberg, und wo ist er hingekommen?



Weib in Trauer mit weißem Schleier und Wäscherin aus Mendena.

Mitunter war er ein reicher Mann, obwohl er auf dem Heu in Scheunen am liebsten übernachtete. Da wären auch noch die ruhigen Carbonari (Kohlenbrenner), denen man mit ihren Maulthieren und Kohlensäcken in abgelegenen Waldthälern oft begegnet. Ist aber nicht auch er eine typische Gestalt — der arme Terragnoler, wenn er morgens schon, ehe es recht Tag ist, auf einem Plage in Rovereto mit gekreuzten Armen hinter der